

## Médicos egresados UASD, residentes en el extranjero, visitan autoridades FCS

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Julio de 2019 15:29 - Última actualización Viernes 05 de Julio de 2019 15:37

---

Los doctores Vicenta Pérez Espinosa, directora de la Oficina de Servicios al Inmigrantes del Departamento de Estado de Puerto Rico, y Mario Paulino Payano, médico pediatra, ambos egresados de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y residentes en Puerto Rico, giraron una visita a las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), en las personas de los doctores Rosel Fernández, decana; Robert Benjamín Hernández, vicedecano, y Ángel Díaz, director de Investigación de la FCS.



Los galenos en momentos en que firman el libro de visitantes distinguidos de

Ambos galenos, luego de ser cordialmente recibidos por las autoridades de la FCS, pasaron a firmar el libro de visitantes distinguidos, donde plasmaron respectivos mensajes.

“Hoy 5 de julio 2019 es un recordar de mis tiempos en mi Alma Mater, como egresada de la Facultad de Medicina. Estar visitando mi universidad es volver a mis tiempos en mi país. Siempre la llevo en mi corazón”, así se expresó la doctora Pérez Espinosa.

En tanto que, el doctor Paulino Payano señaló que gracias a una invitación de la rectoría visitó la UASD para arribar a la firma de acuerdos colaborativos interinstitucionales, entre entidades de Puerto Rico y la Primada de América, con el objetivo de que ésta siga siendo un faro de luz del conocimiento y de movilidad social del pueblo dominicano, al tiempo que agradeció la oportunidad de servirle a su país.

## Médicos egresados UASD, residentes en el extranjero, visitan autoridades FCS

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Julio de 2019 15:29 - Última actualización Viernes 05 de Julio de 2019 15:37

---

